
École maternelle Louis Aragon
Route de Rogerville
76 700 Gainneville
Ê 023279 59 55

Gainneville, le 1B mars 2024

Procès-verbal du Gonseil d'école du vendredi 15 mars 2024

Le conseil a débuté à 17h00

Présents :

La Directrice de l'école maternelle : Mme Piccioni
L'équipe enseignante : Mme Collemare
Le représentant de la municipalité de Gainneville : M. Levillain, adjoint en charge des affaires
scolaires
Les représentants élus des parents d'élèves : Mmes Bellenger, Roelandt et Saulnier, MM Johnson
et Saulnier

Absences excusées :

Mme Lefrançois, lnspectrice de I'Education Nationale, circonscription du Havre Sud
Mme Caron , enseignante
M. Galopin, Maire de la commune de Gainneville
M. Le Bivic, représentant élu des parents d'élèves

. La sécurité des élèves et de l'établissement :

Le deuxième exercice d'évacuation incendie s'est déroulé le 22 janvier à th05. Les élèves ont
évacué rapidement et en bon ordre. Les portes coupe-feu ne se sont pas déclenchées. L'information
a été remontée en mairie. ll est envisagé de remplacer les boutons poussoir obsolètes. La directrice
demande un retour lorsque les vérifications seront effectuées.

L'équipe enseignante souhaite Ie retrait des barrières de chantier dans la cour, la protection de la
glissière et la réduction de l'espace situé sous le portail. Les devis sont en cours.

Plusieurs joints du sol de la salle de motricité sont partis. L'écart devient important et les bords sont
coupants. Les élèves se blessent et leurs vêtements sont abîmés. Des travaux sont prévus
prochainement par Ia mairie pour refaire les joints.

ll est envisagé de traiter et/ ou de protéger les pieds des poteaux du préau dans la cour pour éviter
les traces noires sur les vêtements des élèves.

Les parents demandent à ce que la sonnette de l'entrée du périscolaire soit réparée.

L'installation des jardinières dans la cour a résolu Ie problème des échardes. Les enseignantes
demandent à ce qu'elles puissent toutes être remplies de terre pour les activités de plantation.
L'installation des bancs et des tableaux sous le préau est toujours en projet.

La Directrice souhaiterait que le maire puisse assister au prochain conseil d'école.

. La coopérative scolaire :

La coopérative scolaire a financé l'achat d'un livre pour tous les élèves de l'école pour un montant
de 90€.

L'école a renouvelé son abonnement aux « Belles histoires ».



La vente des calendriers menée par les représentants élus des parents d'élèves a permis de
financer l'achat d'une nouvelle sono pour l'école maternelle pour un montant de 359€ avec le
complément de la coopérative scolaire. L'équipe enseignante remercie les parents élus.

Les classes de petite section de Mme Piccioni et de Moyenne et grande sections de Mme Collemare
bénéficient de la subvention « classe eau » pour un montant de 1400€ afin d'organiser des activités
et des sorties sur ce thème.

Une demande de subvention de 200.78€ a été effectuée auprès de la municipalité pour le règlement
de l'adhésion à I'OCCE et I'assurance de l'école.

. Les proiets pédagoqiques

Le projet « Ecole du goût >> est entièrement financé par la municipalité et concerne tous les élèves
de grande section. 5 séances sur les 5 sens, amorcées par un spectacle proposé aux élèves au
mois de janvier, ont déjà été proposées aux élèves sous la forme de plusieurs ateliers en présence
de deux animatrices et de parents volontaires. Un nouveau spectacle est prévu le lundi 1B mars
pour débuter les 3 séances sur le jardin. Ce projet s'accompagnera d'un concours de cuisine sur la
thématique du sport et d'une sortie chez un producteur « La ferme au fil des saisons » prévue le 3
juin. L'équipe enseignante souhaite faire la demande auprès de la mairie pour renouveler le projet
à la rentrée prochaine.

Toutes les classes de l'école participeront aux actions culturelles de l'académie sur la thématique
« A vos arts, prêts, partez ! >> :

- Une exposition d'arts visuels dans le forum de l'Hôtel de Ville du Havre à la fin du mois de
mai et au début du mois de juin. Les dates de visite ne sont pas encore disponibles.

- Le prix littéraire Renard'eau : les élèves voteront au mois de juin pour l'album qu'ils préfèrent.
Les exploitations se feront en classe et en liaison avec la bibliothèque municipale. Les
premières séances pour les classes sont prévues les 4 et 5 avril. L'équipe enseignante
souhaite reconduire le projet pour l'an prochain et demande le renouvellement de la
subvention municipale.

Les trois classes de l'école bénéficient de quinze séances du parcours long musique dans le cadre
du CTEJ proposé par Le Havre Seine métropole. Les élèves ont assisté au spectacle
« Rosamonde >> le 22 février dernier. Durant les séances, les élèves découvrent des instruments,
développent leur écoute, leur gestuelle et leur expression corporelle grâce aux différents rythmes,
chants et morceaux musicaux proposés par Mathilde Poinsignon. Ce projet aboutira à la création
d'un spectacle qui sera présenté aux parents le vendredi 19 avril.

Les classes de petite section de Mme Piccioni et de moyenne et grande sections de Mme Collemare
effectueront différentes activités en classe et sorties sur le thème de I'eau dans le cadre du
financement de leur projet par I'OCCE et l'agence de l'eau. Les élèves de moyenne et grande
sections se rendront au MUMA le 28 mars pour une visite guidée à travers la représentation de l'eau
dans la peinture et un atelier de pratique artistique. Pour découvrir les animaux du plâtier, des
pêches à pied se dérouleront à Sainte Adresse : le 4 avril après-midi pour la classe de moyenne et
grande sections et le 28 juin matin pour la classe de petite section. Un aquarium sera installé dans
les classes. Les élèves de petite section aborderont le thème de la rivière à travers des activités et
une balade contée la compagnie de théâtre « La belle envolée ». La sortie est prévue au mois de
juin.

. Les sorties scolaires

L'équipe enseignante remercie Ia municipalité pour avoir financé les sorties « cinéma >> des classes
ainsi que pour le spectacle offert à l'ensemble de l'école au mois de décembre.

Les élèves des classes de moyenne et grande sections ont débuté les séances de natation le 12
mars. Elles se poursuivront jusqu'au 21 mai.

Les deux classes MS/GS participeront aux épreuves sportives du Maternathlon le 6 juin à l'école de
Sandouville. Les élèves rencontreront des équipes issues de plusieurs écoles. Les élèves de Ia



classe de petite section se déplaceront à proximité pour rencontrer la classe de petite section de
l'école Edgar Degas de Rogerville.

Les élèves des classes de moyenne et grande sections participeront à une classe découverte à
Pierrefiques les 10 et 11 juin sur le thème « La nature et ses petites bêtes >>. La nuitée concernera
uniquement les 29 élèves de grande section. Le programme du séjour a été transmis aux parents
durant une réunion. Un blog a été mis en place par Mme Collemare pour faciliter la transmission
des informations et communiquer plus facilement avec les familles. Le coût du séjour s'élève à
69.95€ pour les familles, la municipalité prenant en charge 78€ par élève.

Les élèves de petite section se rendront à Biotropica pour enrichir leurs découvertes sur les animaux
à travers deux animations : la balade de Ying et l'atelier « à poils, plumes ou écailles ? » le 10 juin.

Les élèves de la classe de moyenne et grande sections se rendront à Cerza Ie 25 juin pour
accompagner le projet pédagogique de la classe sur les animaux.

. Remarques :

La municipalité souhaite travailler sur la végétalisation et l'agencement de la cour conjointement
avec l'école.

La fréquentation régulière du parc Vallès sera possible pour les classes dans le cadre du
fleurissement et de la mise en place de carrés potagers. Les élèves pourraient participer à la
plantation des premiers arbres.

Les représentants élus des parents d'élèves font remonter les inquiétudes de plusieurs parents de
l'école sur le départ à Ia retraite d'une ATSEM et de son remplacement. Une rencontre avec le maire
a déjà eu lieu sur le sujet. L'équipe enseignante souhaite bénéficier de la présence de deux ATSEM
afin de garantir Ia sécurité et Ie soin des élèves, de développer les activités proposées et de prévoir
l'organisation des classes, les services et I'emploi du temps à la rentrée prochaine. La municipalité
vient de prendre connaissance de la date officielle de ce départ.

L'équipe enseignante remercie les représentants élus des parents d'élèves pour l'organisation du
carnaval de l'école. Ce moment a été très apprécié par les élèves et les familles. 77 élèves ont
participé à cet évènement.

La séance est levée à 20h30

Le prochain Conseil d'école est fixé au 18 juin 2024.
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Les représentants élus des parents d'élèves
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La directrice,


